



Sommaire du Numéro de Mai 1902

Pensée dominante : Honorer Jésus en union avec Marie adoratrice. — Conversion d'un Prince musulman. — Revenez à la Messe. — Fleurs Eucharistiques de la Nouvelle-France : le Rev. P. Alfred Pampalon. — Première Communion, (*Poésie*). — Les Servantes de Jésus-Marie, (*suite*). — Sujet d'adoration : Jésus Agneau de Dieu. — Cantique : La Fête-Dieu. — Louange Eucharistique. — Le Buisson Noir (*légende*).

PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois de Mai 1902.

Honorer Jésus en union avec Marie Adoratrice



MARIE a toujours été la première adoratrice de Jésus en tous ses mystères. Il convenait en effet que ce cœur si pur et si enflammé d'amour eût en tout l'honneur du premier hommage, et qu'il reçût la première grâce pour nous la communiquer. C'est Marie qui la première adora le Verbe incarné dans son sein virginal ; qui, à sa naissance, lui offrit le premier don de l'amour, la première confession de la foi. C'est Marie qui, aux noces de Cana, adora la première sa puissance et la délia en faveur des hommes. La première aussi elle adora Jésus en croix et s'unit à son sacrifice.